

Artikel vom 18.01.2021

Ehregast war Bundestagsvize Hans-Peter Friedrich

## Video vom virtuellen Neujahrsgespräch



Wegen der Corona-Pandemie konnten 2021 unsere traditionellen Neujahrsempfänge nicht in gewohnter Weise stattfinden. CSU und JU im Bundeswahlkreis Schweinfurt-Kitzingen starteten dennoch gemeinsam in das neue Jahr beim virtuellen Neujahrsgespräch mit Dr. Hans-Peter Friedrich MdB, Bundestagsvizepräsident und Bundesminister a.D. sowie den CSU-Mandatsträgern aus der Region.

*Live-Stream vom 17. Januar 2021*